

Altwürttemberger Pferde auf dem Landwirtschaftlichen Hauptfest 2022

in Bad Cannstadt

Die Altwürttemberger Pferde wurden 2022 auf dem landwirtschaftlichen Hauptfest von den Vollbrüdern Sirius-Black und Sonnenfels aus der Zucht von der Züchtergemeinschaft Erz/Schnerring vertreten. Die beiden Vollbrüder (Abstammung Vater Soran und Mutter Felina) waren jedoch nicht nur als Daueraussteller, sondern vor allem in vielen Schauprogrammen im Reitstadion und dem Tierforum im Einsatz. Sie konnten das Altwürttemberger Pferd mit seinen Eigenschaften wie Gelassenheit, Arbeitswilligkeit, Ehrlichkeit und Umgänglichkeit wunderbar demonstrieren. Die beiden Pferde wurden u.a. in Themenbereiche wie "Fahren vom Boden aus" oder "Einsatz als Arbeitspferd" eingesetzt. Diese Themen wurden von Christel Erz zusammen mit dem Zuchtleiter und Messe-Koordinator des Pferdezuchtvereines Baden-Württemberg (PZV BW) Manfred Weber kompetent und anschaulich dem Publikum vermittelt.

Des Weiteren wurde an den Ausstellerboxen der Altwürttemberger Pferde von Vertretern des Vereines Altwürttemberger Pferdes vielen Besuchern Auskunft und Informationen bezüglich der Awue-Pferde gegeben. Es konnten viele gute und informative Gespräche über die Zucht und den Einsatz der Pferde geführt werden. An dieser Stelle gilt der Dank dem Team von Assistenten(innen), die während der ganze Messezeit abwechselnd Christel Erz unterstützt haben bei dem Einsatz in den Schauprogrammen oder bei der Betreuung der beiden Altwürttemberger Pferde.

Nachdem im Laufe der Woche der Boden des Reitstadions leider nicht den Anforderungen des Wetters standhalten konnte, musste vom ganzen Team des PZV und des Gestütes Marbach improvisiert werden, damit die Besucher der Messe trotzdem mit Programm und Angebote bezüglich Reit- und Fahrsport versorgt wurden. In diesem Messejahr konnte eine exzellente Zusammenarbeit, Hilfsbereitschaft und Flexibilität in dem großen Team festgestellt werden.

Dem Team der Altwürttemberger Pferde -allen voran im Besonderen Christel Erz- wurde von dem Koordinator des PZV Manfred Weber ausdrücklich gedankt für die hilfsbereite und kooperative Zusammenarbeit. Im Team der Awue waren Anne Erz, Claudia Stark, Annette Rüttnauer, Daniel Gluiber, Tine und Meinrad Maurer im Einsatz.